



Consejo de Seguridad

Distr. general
8 de enero de 2009
Español
Original: francés

Carta de fecha 6 de enero de 2009 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme a las recientes resoluciones del Consejo de Seguridad sobre la cuestión del Sáhara Occidental, en las que el Consejo pide a las partes que entablen negociaciones bajo los auspicios del Secretario General.

Tras haber celebrado las consultas de rigor, tengo la intención de nombrar al Sr. Christopher Ross (Estados Unidos de América), como mi Enviado Personal para el Sáhara Occidental. El Sr. Ross trabajará con las partes y los Estados vecinos, sobre la base de la reciente resolución 1813 (2008) y de las resoluciones anteriores del Consejo de Seguridad y teniendo en cuenta los progresos logrados hasta la fecha, con miras a llegar a una solución política justa, duradera y mutuamente aceptable que permita el ejercicio de la libre determinación del pueblo del Sáhara Occidental.

Deseo también aprovechar esta oportunidad para expresar mi reconocimiento al Sr. Peter van Walsum, que prestó servicios como Enviado Personal del Secretario General para el Sáhara Occidental de 2005 a 2008. Durante ese período, organizó cuatro series de reuniones con las partes y los Estados vecinos, numerosas consultas y tres visitas fructíferas a la región. Le doy las gracias por su dedicación como uno de mis principales consejeros sobre esta importante cuestión.

Le agradeceré que tenga a bien señalar esta carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Ban Ki-moon**

